

# BERITA TERBARU

## Bhabinkamtibmas Polsek Maniis Polres Purwakarta Sambangi tokoh Masyarakat, Bahas tentang Ketertiban masyarakat

Polres Purwakarta - [PURWAKARTA.BERITATERBARU.CO.ID](http://PURWAKARTA.BERITATERBARU.CO.ID)

Dec 18, 2024 - 09:19



Purwakarta – Dalam rangka menjaga situasi keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas), Bhabinkamtibmas Polsek Maniis Polres Purwakarta rutin menyambangi warga di wilayahnya. Kunjungan ini bertujuan untuk

membahas berbagai isu keamanan dan ketertiban menjelang pilkada serentak tahun 2024 , sekaligus memperkuat hubungan antara kepolisian dan warga setempat.

Kapolres Purwakarta, AKBP Lilik Ardhiansyah, melalui Kapolsek Maniis, AKP Anton Pelita Nugroho, menegaskan bahwa sambang warga ini merupakan bagian dari strategi kepolisian untuk mendekati diri kepada masyarakat dan mengetahui secara langsung kondisi di lapangan. "Dengan menyambangi warga, Bhabinkamtibmas dapat lebih mudah mendeteksi potensi gangguan kamtibmas serta memberikan edukasi tentang pentingnya menjaga keamanan dan ketertiban secara bersama-sama," jelas Kapolsek pada hari Senin , 09 Desember 2024.

Dalam setiap kunjungannya, Bhabinkamtibmas berdialog dengan warga, mendengarkan keluhan mereka, serta memberikan saran dan solusi terkait masalah yang dihadapi. Selain itu, warga juga diberikan himbauan tentang langkah-langkah pencegahan kejahatan dan pentingnya koordinasi antara masyarakat dan kepolisian dalam menjaga lingkungan yang aman dan kondusif.

"Kami berharap melalui kegiatan sambang ini, masyarakat dapat merasa lebih dekat dengan kepolisian dan semakin aktif dalam berpartisipasi menjaga kamtibmas. Keamanan dan ketertiban adalah tanggung jawab kita bersama, dan kami akan terus berupaya untuk memastikan lingkungan tetap aman," tambah AKP Anton Pelita Nugroho.

Dengan rutin menyambangi warga, Polsek Maniis Polres Purwakarta berharap dapat terus menciptakan hubungan yang harmonis dan solid antara polisi dan masyarakat, serta menjamin situasi kamtibmas yang aman di wilayahnya.